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第 １ 回 総 会 議 事 録 

 

１ 開催日時 令和３年４月１９日（月）午後２時３０分から午後３時４５分 

２ 開催場所 静岡市役所本館４階 ４１会議室 

３ 出席委員（１９人） 

会長          １３番 西ヶ谷量太郎 

会長職務代理者（副会長）１２番 德田 雅亮 

委員   １番 伊藤 修司    ２番 遠藤 公夫    ３番 大石 雅章 

     ４番 大石 泰子    ５番 大塚 師輝    ６番 佐藤 直美 

     ７番 佐藤  操    ９番 杉山 寿朗   １０番 鈴木 茂樹 

    １１番 鈴木 長一   １４番 西子 親慶   １５番 仁藤 雅巳 

    １６番 堀越 隆正   １７番 牧野 正昭   １８番 松永 一雄 

   １９番 望月 芳明   ２０番 山田 常己 

４ 欠席委員 ８番 白岩 正行 

５ 議事日程 

第１ 議事録署名委員の指名 

第２ 議案第１号   農地法第３条第１項の規定による許可申請について 

議案第２号   農地法第４条第１項の規定による許可申請について 

議案第３号   農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

議案第４号   非農地証明申請について 

議案第５号   生産緑地に係る農業の主たる従事者の承認について 

議案第６号   農業委員会が定める別段の面積の決定について 

報告第１号   令和２年度静岡市農業委員会事業報告について 

報告第２号   農地法第１８条第６項の規定による通知について 

報告第３号   農地法第４条第１項第８号及び同法第５条第１項第７号の規定 

        による届出について 

報告第４号   農地法第３条の３第１項の規定による届出について 

報告第５号   相続税納税猶予に関する適格者証明願いについて 

報告第６号   令和３年度静岡市農業委員会事務局職員の任免について 

６ 農業委員会事務局職員 

事務局長 増田 雅之、参与兼次長 杉本 光利、次長補佐兼農政係長 水嶋 成彦、副主幹 鈴



木 康生、主査 田杉 真里、農地利用最適化推進係長 渡邉 貴行、主査 福地 雅俊、主任主

事 前島 絵美、主事 寺園 理帆、農地係長 丸山 美咲、副主幹 伏見 達也、主査 松永 文雄、

主任主事 奥山 雅吉、主任主事 石川 尚美 

７ 会議の概要 

議  長    ただ今から令和３年度第１回静岡市農業委員会総会を開会いたします。本日は、

８番 白岩 正之委員から欠席の旨、通告がありましたので、ご報告いたします。出

席委員は定足数に達しておりますので、総会は成立しております。それでは、静岡

市農業委員会総会会議規則第１８条第２項に規定する議事録署名委員ですが、議長

から指名させていただくことにご異議ありませんか。 

（異議なし） 

        １５番 仁藤 雅巳委員、１８番 松永 一雄委員にお願いいたします。次に委員の

皆様にお願いがあります。議案等の質疑の際、発言のある方は挙手をお願いします。

また、発言の際には議席番号と氏名を宣告の上、ご発言ください。それでは、最初

に議案第１号を議題にします。事務局から議案の朗読と説明をお願いします。 

事務局長  【議案第１号朗読】 

申請は２ページに記載のとおり６件でございます。 

議  長    それでは、担当職員の内容説明と、班長の審査結果の説明をお願いします。 

事 務 局    １班です。整理番号１番、清水区の案件です。内容は記載のとおりです。現況は

普通畑で、贈与による所有権の移転です。 

４番    以上、職員から説明がありました１件については、１班としては許可相当と判断

しました。ご審議よろしくお願いします。 

事 務 局    ２班です。整理番号２番、駿河区の案件です。内容は記載のとおりです。現況は

普通畑で、売買による所有権の移転です。申請事由ですが、譲受人は経営規模を拡

大するため、譲渡人は、要望に応えるとのことです。整理番号３番、清水区の案件

です。内容は記載のとおりです。現況は普通畑で、売買による所有権の移転です。

申請事由ですが、譲受人は経営規模を拡大するため、譲渡人は、要望に応えるとの

ことです。整理番号４番、清水区の案件です。内容は記載のとおりです。現況は普

通畑で、売買による所有権の移転です。申請事由ですが、譲受人は経営規模を拡大

するため、譲渡人は、要望に応えるとのことです。 

１番    以上、職員から説明ありました３件につきまして、２班としては許可相当と判断

しました。ご審議よろしくお願いします。 



事 務 局    ３班です。整理番号５番、葵区の案件です。内容は記載のとおりです。内容は記

載のとおりです。申請者は、申請地隣地に自宅を構え、近隣の農家からの指導を受

け、農家として独立したく、土地所有者と話がまとまり、農家創設の申請に及んだ

ものです。栽培作物は、みかんを栽培予定です。販路は、ＪＡの組合員となり、Ｊ

Ａへ出荷するとのことです。営農計画書も添付されております。この案件について

は、地区審査会で現地にて聞き取り調査を行いましたので、後ほど班長から報告が

あります。 

  ２番    整理番号５番について、報告いたします。申請の経緯として、申請地が実家に隣

接していることなどがきっかけで、農業をやっていきたいということでした。申請

地は自宅の隣や周辺に位置しているため、農地の耕作や管理に適しており、通作に

も問題ありません。申請地の面積も問題ないと感じました。また、ＮＰＯ法人主催

の体験会への参加、近隣農業者からのアドバイスなどで農業の知識を得ているとの

ことでした。農機具についても既に動噴機、耕運機等、既に所有していました。栽

培作物は主にみかんを栽培するとのことでした。申請地は、開墾をしながら数年で

農地にしていく計画となっており、農地になった場所から随時栽培を始めていくと

のことでした。販路については、ＪＡの組合員となり、ＪＡに出荷していくとのこ

とです。以上のことから３班として許可相当と判断します。ご審議のほどよろしく

お願いします。 

事 務 局    ４班です。整理番号６番、葵区の案件です。内容は記載のとおりです。申請事由

ですが、賃借人は規模を拡大したく、賃貸人は要望に応え、申請に及んだものです。 

  ３番    以上、職員から説明がありました１件については、４班としては許可相当と判断

しました。ご審議よろしくお願いします。 

議  長    これより、質疑に入ります。地区審査会の各班からの説明について、発言のある 

方は挙手をお願いします。 

 １２番    整理番号５番について、申請地でみかん作りは、大丈夫ですか。 
  ３番    申請地でみかんより寒さに弱い檸檬が作られているので、大丈夫です。 

議  長    発言もないようですので、議案第１号について、原案のとおり決定してよいでし
ょうか。 

（異議なし） 

議  長    議案第１号は、原案のとおり決定いたしました。            

次に、議案第２号を議題にします。事務局から議案の朗読と説明をお願いします。 



事務局長  【議案第２号朗読】 

申請は４ページに記載のとおり２件でございます。 

議  長    それでは、地区審査を行いました１班から、担当職員の内容説明と、班長の審査

結果の説明をお願いします。 

事 務 局    １班です。整理番号１番、清水区の案件です。内容は記載のとおりです。申請者

は、清水区に本社を置く土木建築業を営む法人です。当初の申請事由ですが、令和

元年８月に国道１号線高架工事による、仮設事務所等設置の一時転用許可をしまし

た。事業計画の変更事由ですが、工事は順調に進んでいましたが、追加工事の発注

を受けたため、工事期間の延長をしたく申請におよびました。工期の延長は、二度

目となります。申請地の農地区分は、第２種農地と判断されます。計画変更の概要

は以上です。整理番号２番、清水区の案件です。内容は記載のとおりです。申請者

は、県外に本社を置く土木建築業を営む法人です。当初の申請事由ですが、令和２

年１１月に県道の舗装補修工事による仮設事務所等設置の一時転用許可をしまし

た。事業計画の変更事由ですが、工事の中断等があり、工事期間の延長をしたく申

請におよびました。申請地の農地区分は、第２種農地と判断されます。計画変更の

概要は以上です。 

４番    以上、職員から説明がありました２件につきましては、１班としては承認するこ

とと判断しました。ご審議よろしくお願いします。 

議  長    これより、質疑に入ります。地区審査会からの説明について、発言のある方は挙

手をお願いします。 

議  長    他に発言もないようですので、議案第２号について、原案のとおり承認してよ 

いでしょうか。 

（異議なし） 

議  長    議案第２号は、原案のとおり決定いたしました。 

次に、議案第３号を議題にします。事務局から議案の朗読と説明をお願いします。 

事務局長  【議案第３号朗読】 

申請は６ページに記載のとおり８件となります。内容につきましては、担当職員

から説明いたします。 

事 務 局    １班です。整理番号１番、清水区の案件です。内容は記載のとおりです。現況は

普通畑で、売買による所有権移転です。申請事由ですが、現在、借家で生活をして

おりますが、子供も生まれ手狭になってきたため、所有者に相談したところ話しが



まとまり申請に及びました。農地区分は、第２種農地と判断されます。隣接農地の

被害防除、排水等については特に問題ないと思われます。代替性についても検討さ

れ、転用面積も適当と思われます。整理番号２番、清水区の案件です。内容は記載

のとおりです。現況は普通畑で、贈与による所有権移転です。申請事由ですが、現

在、物干し、物置等のスペースが不足しているため、所有者に相談したところ話し

がまとまり申請に及びました。農地区分は、第２種農地と判断されます。隣接農地

の被害防除、排水等については特に問題ないと思われます。整理番号３番、清水区

の案件です。内容は記載のとおりです。現況は普通畑で、使用貸借による権利の設

定です。申請事由ですが、以前は申請地を畑として耕作をしていましたが、管理が

できなくなってしまい、土地の有効利用として太陽光発電設備を設置するため申請

に及んだものです。申請地は、パネルを１８６枚設置し発電出力は４９．５Ｋｗを

予定しています。農地区分は第２種農地と判断されます。水の使用はなく雨水につ

いては自然浸透です。隣接農地の被害防除、排水等については特に問題ないと思わ

れます。代替性についても検討され、転用面積も適当と思われます。この案件につ

きましては、令和２年度３月総会にて、追認案件として報告済みです。 
４番    以上、職員から説明がありました３件につきましては、１班としては許可相当と

判断しました。ご審議よろしくお願いします。 

事 務 局    ３班です。整理番号４番、葵区の案件です。内容は記載のとおりです。申請人は、

認可地縁団体の自治会です。申請事由ですが、従前から会議等で利用していた生涯

学習交流館が取り壊されることとなりました。本申請地の所有者が公民館敷地とし

て贈与をしてくれることになり、公民館を建設したく申請に及んだものです。農地

区分は第２種農地と判断されます。隣接農地の被害防除、排水等については特に問

題なく、代替性についても、転用面積も適当と思われます。整理番号５番、葵区の

案件です。内容は記載のとおりです。申請事由ですが、申請人は現在借家にて生活

をしておりますが、手狭なため、住宅を建築したく申請に及んだものです。農地区

分は第２種農地と判断されます。隣接農地の被害防除、排水等については特に問題

なく、代替性も検討され、転用面積も適当と思われます。整理番号６番、葵区の案

件です。内容は記載のとおりです。申請事由ですが、申請人は現在借家にて生活を

しておりますが、手狭なため、住宅を建築したく申請に及んだものです。農地区分

は第２種農地と判断されます。隣接農地の被害防除、排水等については特に問題な

く、代替性も検討され、転用面積も適当と思われます。 



２番    以上、職員から説明がありました３件につきましては、２班としては許可相当と

判断しました。ご審議よろしくお願いします。  

事 務 局    ４班です。整理番号７番、葵区の案件です。内容は記載のとおりです。申請事由

ですが、申請人は現在居住する家に妹家族が住むことなり、手狭なため、住宅を建

てたく申請に及んだものです。農地区分は第１種農地で、不許可の例外のにじみ出

しに該当します。隣接農地の被害防除、排水等については特に問題なく、代替性も

検討され、転用面積も適当と思われます。整理番号８番、葵区の案件です。内容は

記載のとおりです。申請事由ですが、申請人は現在借家にて生活をしておりますが、

子どもが病気を患い、実家の母親も含め看病しているため、実家近くに住宅を建築

したく申請に及んだものです。農地区分は第１種農地で、不許可の例外のにじみ出

しに該当します。隣接農地の被害防除、排水等については特に問題なく、代替性も

検討され、転用面積も適当と思われます。 

３番    ただ今、事務局から説明のありました２件について、４班としては許可相当と判

断しました。ご審議よろしくお願いします。 

議  長    これより、質疑に入ります。地区審査会の各班からの説明について、発言のある

方は挙手をお願いします。 

議  長    他に発言もないようですので、議案第３号について、原案のとおり決定してよ

いでしょうか。 

（異議なし） 

議  長    議案第３号は、原案のとおり決定いたしました。 

次に、議案第４号を議題にします。事務局から議案の朗読と説明をお願いします。 

事務局長  【議案第４号朗読】 

申請は８ページに記載のとおり１件となります。内容につきましては、担当職員

から説明いたします。 

事 務 局    整理番号１番、葵区の案件です。内容は記載のとおりです。現況は宅地です。こ

ちらの案件ですが、証明基準２建築物が設置されている土地に該当します。令和３

年３月３０日に、地区担当農業委員に確認していただきました。 

３番    以上、職員から説明がありました１件につきましては、４班としては承認するこ

とが適当と判断しました。ご審議よろしくお願いします。 

議  長    ただいまの議案第４号について、発言のある方は挙手をお願いします。 

議  長    発言もないようですので、議案第４号について、原案のとおり承認してよいでし



ょうか。 

（異議なし） 

議  長    議案第４号は、原案のとおり承認いたしました。 

次に、議案第５号を議題にします。事務局から議案の朗読と説明をお願いします。 

事務局長  【議案第５号朗読】 

申出は１０ページに記載のとおり１件であります。内容につきましては、担当職

員から説明いたします。 

事 務 局    整理番号１です。こちらの生産緑地は平成２１年に指定され、死亡前、主たる従

事者は年間約３００日農作業に従事していました。３月２６日に現地調査を実施し、

申請者へ聞き取りを行いました。 

議  長    ただいまの議案第５号について、発言のある方は挙手をお願いします。 

議  長    他に発言もないようですので、議案第５号について、原案のとおり承認よいで 

しょうか。 

（異議なし） 

議  長    議案第５号は、原案のとおり承認いたしました。 

次に、議案第６号を議題にします。事務局から議案の朗読と説明をお願いします。 

事務局長  【議案第６号朗読】 

別段の面積案は１２ページに記載のとおりであります。内容につきましては、担

当職員から説明いたします。 

事 務 局     下限面積については、原則５０ａですが、農業委員会が農林水産省令で定める基

準に従い、別段の面積を定めることができることから、一部の地区の５０ａを除き、

地域ごとに２０ａ、３０ａに下限面積が緩和されています。農地法施行規則による

基準は耕作がされない農地等が相当程度存在する地域であること。また、設定区域

の位置、規模からみて小規模農地の耕作者が増えることにより、地域内、地域周辺

の農地の効率的且つ総合的な利用の確保に支障を生ずる恐れがないこととして農

地法第３条第２項第５号の規定による中山間地域の別段の面積及び区域の指定を

行うものです。静岡市では、平成３１年４月に施行しました中山間地域の空き家バ

ンクを利用した農地の下限面積の緩和制度を利用した２件目の事例となります。市

の中山間地域の空き家情報バンクの担当課に移住相談をして登録された空き家を

利用して移住し、その空き家に付随する農地を耕作するという要件を満たした場合

に農地の下限面積を緩和します。内容につきましては、議案書１１ページに記載の



とおりです。申請者は中山間地域空き家情報バンクで登録された葵区の住宅を購入

し、令和３年３月に市内から転居をした方です。今回住宅の隣接地の落合１３３、

落合１３５の農地については今後、葉菜類、根菜類の栽培を予定しています。当該

地区の下限面積は２０ａでありますが、今回の申請により下限面積を下げ、一筆ご

と１３３地番は、下限面積を０．８５ａと定め、また、１３５地番は、下限面積を

１．８５ａと定めるものであります。なお、この決定を受け、５月以降の総会議案

として農地法第３条第１項の規定による許可申請がされることになります。 

議  長    ただいまの議案第６号について、発言のある方は挙手をお願いします。 

議  長    他に発言もないようですので、議案第６号について、原案のとおり決定よいで 

しょうか。 

（異議なし） 

議  長    議案第６号は、原案のとおり決定いたしました。次に、報告事項に入ります。 

報告第１号について、事務局から報告事項の説明をお願いします。 

事務局次長 【報告第１号朗読】 

事業報告は１４ページから２３ページに記載のとおりでございます。内容につい

ては、副会長から概要説明をお願いいたします。 

１２番   議案書の１４ページをご覧ください。１の実施概要を読み上げます。本市は、海

岸から山間地まで自然的・社会的条件の異なる広い区域において、都市部にあって

は平坦な農地、中山間地域にあっては傾斜地を利用した農業が営まれており、良好

な環境や景観を維持する多面的機能や、良質な農産物を提供している。しかしなが

ら、農業を取り巻く状況は全国的な傾向と同様に農業従事者の高齢化や後継者不足、

有害鳥獣による被害、耕作放棄地の拡大、更に消費者の求める食の多様化への対応

など、様々な問題をかかえている。このような中、平成２７年９月には農業委員会

等に関する法律の一部改正が行われ、この改正により、担い手への農地利用の集

積・集約化、耕作放棄地の発生防止・解消、新規就農者の参入促進を三本の柱とし

て農地等利用の最適化の推進を強力に進めていくことが法令業務として位置付け

られた。これを受け、令和2年度は、次のとおり実施してきた。担い手への農地利

用の集積・集約化においては、認定農業者、新規就農者を中心に集積を進め、令和

２年度末の担い手への農地集積面積は、１，７１５.７ｈａとなっている。このう

ち借地は５１０aであり、借地の内、約６４％に当たる３２６ｈａが農地中間管理

事業によるものである。耕作放棄地の発生防止・解消においては、遊休農地約１１.



２ｈａを解消するとともにＢ分類農地約１８.５ｈａの非農地化を実施した。新規

就農者の参入促進においては、葵区の自然薯、清水区の枝豆、山葵で、ＪＡを事務

局とする地域受入連絡会が、就農希望者を受入れ、研修を実施し、独立自営就農に

結び付けていく事業が開始された。令和２年度は、葵区の山葵の地域受入連絡会に

農地利用最適化推進員１人が参加し、現地で４０歳代の若者１名の研修が開始され

た。また、本市の農業が社会・経済の環境変化に敏感に対応し発展できるよう、地

域農業者の意見を組み入れ、農業委員会は、農業者の代表として、国・県・市に対

し、農業関連施策の拡充等について、要望活動を実施しました。以下、事業の報告

は事務局より行います。 

事 務 局    引き続き、事務局より報告をします。１４ページ下段２の農業委員等及び職員の
構成ですが、農業委員２０人、農地利用最適化推進委員３７人、事務局職員２４人

でした。１５ページをご覧ください。３の会議等の開催状況ですが、（１）総会運

営委員会の開催状況は、４月の第１回開催から、月１回計１２回開催し、総会に提

出する農地法申請の議案等を審議しました。（２）地区審査会の開催状況は、ご覧

のとおりです。総会運営委員を除く委員１６名を、各月ごと４班に分け、班ごとに

農地法申請の事前審査ならびに現地調査を実施しました。１枚めくっていただきま

して、（３）総会の開催状況は、１６ページ・１７ページにかけて記載しておりま

すが、月１回 計１２回の総会を開催しました。各回における主な議題等はご覧の

とおりです。１７ページ 下段の（４）各種会議開催状況は記載のとおりです。農

地最適化委員会・農政対策委員会の各専門委員会等に分かれて開催しました。１枚

めくっていただきまして、次に１８ページ です。（５）研修会・視察研修の実施状

況は、記載のとおりです。事務局職員による制度説明等の実施を含め、研修を９回、

開催しました。続きまして、中段４の農政関係業務ですが、遊休農地対策は、納税

猶予農地、生産緑地、前年度の３条許可農地、利用権設定農地等について、８月か

ら９月にかけて現地調査を実施しました。これにより遊休農地としてリストアップ

された１２１筆の所有者に対して、１１月に 農地利用状況 ならびに 意向調査 を

行いました。令和２年度は、農業委員の地道な活動により、１９３筆の遊休農地が

解消されました。また、Ｂ分類の非農地通知の発出を２８６筆１８万４，８００㎡

余り実施しました。（２）要望活動の実施状況は、市への農業施策に関する要望を

９月１６日に 市長あてに行いました。また、同日に 市議会 正・副議長に対して、

要望書の提出報告と説明を行いました。（３）広報活動の実施状況は、６月１日と



１２月１日に広報紙を発行し、市内農家に配付しました。続きまして、１９ページ

をご覧ください。（４）農業委員及び農地利用最適化推進委員活動記録カードの提

出状況ですが、農業委員７９４枚、農地利用最適化推進委員１，４１３枚、計２，

２０７枚のカードが提出されました。活動形態別の内容等につきましては、記載の

とおりです。（５）農業者年金 受託業務の実施状況ですが、アの旧制度の 年金受

給者数は、経営移譲年金３１２人、老齢年金７５５人イの新制度の年金加入者数は、

政策支援加入者１人、通常加入は５人が新たに加入し、加入者の累計は７９人とな

っています。１枚めくっていただきまして、２０ページをご覧ください。（６）そ

の他農政業務は、記載のとおりです。アの相続税納税猶予に関する業務では、適格

者証明等合計で１３２件発行しました。イの生産緑地の農業の主たる従事者証明は、

合計で４７件発行しました。中段の５、農地業務の内容ですが、（１）農地法関係

事務は、ご覧のとおりです。アの権利の移動である３条申請に関しては、１１１件

の許可がなされました。１１１件のうち、４件が農家創設、６件が農地所有 適格

法人、１件が 農地法 第３条第３項に係る許可でした。２１ページをご覧ください。

イの３条の３に係る届出件数は、相続が３５４件、持分放棄６件、時効取得４件で

した。ウの農地転用件数は、４条届出が２４６件、４条許可が１８件、５条届出が

５０６件、５条許可が７７件、全体で８４７件でした。エの賃貸借権の合意による

解約の届出である１８条第６項に係る通知は計１３２件でした。１枚めくっていた

だきまして、２２ページをご覧ください。（１）国有農地等関係事務処理状況につ

きましては、記載のとおりです。（２）国有農地と開拓財産の土地は、農林水産省

所管の国有財産ですが、その管理については、農地法に基づき、県が行っており、

静岡市内にある記載の７０件については、調査等市も協力して行っています。（３）

各種証明書交付状況は記載のとおりで、交付証明・非農地証明等の各種証明書を１

７１件交付しました。（４）令和２年度 農地法等月別事案処理一覧表は、２３ペー

ジ をご覧ください。総会ごとに事案の種類及び処理件数ならびに処理面積を記載

してあります。ご確認ください。なお、今報告をさせていただきました令和２年度

静岡市農業委員会事業報告書につきましては、本日の資料として 皆様のお手元に、

別途資料１として同じものをお配りしておりますので、こちらはお持ち帰りいただ

きまして、改めてご覧いただけたらと思います。報告は以上です。  

議  長    ただいまの報告第１号について、発言のある方は挙手をお願いします。  

議  長    よろしいですか。発言がないようですので、以上で報告第１号を終わります。 



次に、報告第２号について、事務局から報告事項の説明をお願いします。 

事務局次長 【報告第２号朗読】 

通知は２５ページから２７ページの１８件がございました。内容については記載

のとおりでございます。添付書類も含め書類は完備しておりましたので、受理いた

しました。内容につきましては、担当職員より説明いたします。 

事 務 局   整理番号１２０番については、農地を売買するため、合意解約しました。整理番 

号１２１番から１２３番は同一の案件です。基盤整備事業のため、合意解約しまし

た。整理番号１２４番から１２６番は同一の案件です。基盤整備事業のため、合意

解約しました。整理番号１２７番と１２８番は同一の案件です。基盤整備事業のた

め、合意解約しました。整理番号１２９番から１３１番は同一の案件です。基盤整

備事業のため、合意解約しました。整理番号１３２番と１３３番は同一の案件です。

基盤整備事業のため、合意解約しました。整理番号１３４番と１３５番は同一の案

件です。賃借人へ農地を売るため、合意解約しました。整理番号１３６番と１３７

番は同一の案件です。賃貸人、自らが耕作するため、合意解約しました。 

議  長    ただいまの報告第２号について、発言のある方は挙手をお願いします。 

議  長    よろしいですか。発言がないようですので、以上で報告第２号を終わります。 

次に、報告第３号について、事務局から報告事項の説明をお願いします。 

事務局次長 【報告第３号朗読】 

届出は２９ページから３７ページの８６件がございました。その内訳は、４条の

転用が２２件、５条の転用が６４件で、５条の転用の内訳としましては、所有権移

転が５６件、賃借権設定が２件、使用貸借による権利の設定が６件でございます。

添付書類も含め書類は完備しておりましたので、受理いたしました。 

議  長    ただいまの報告第３号について、発言のある方は挙手をお願いします。 

議  長    よろしいですか。発言がないようですので、以上で報告第３号を終わります。 

次に、報告第４号について、事務局から報告事項の説明をお願いします。 

事務局次長 【報告第４号朗読】 

届出は３９ページ・４０ページの２３件がございました。いずれも内容について

は記載のとおりでございます。書類は完備しておりましたので、受理いたしました。 

議  長    ただいまの報告第４号について、発言のある方は挙手をお願いします。 

議  長    よろしいですか。発言がないようですので、以上で報告第４号を終わります。 

次に、報告第５号について、事務局から報告事項の説明をお願いします。 



事務局次長 【報告第５号朗読】 

申出は４２ページ１件がございました。いずれも内容については記載のとおりで

ございます。添付書類も含め書類は完備しておりましたので、交付いたしました。 

なお、詳細につきましては、担当職員から説明いたします。 

事 務 局    こちらは、租税特別措置法第７０条の６第１項の規定に基づく、納税の猶予を受
けるために、相続人が引き続き農業経営を行う者であることを、証明するものです。

整理番号１５は、３月１１日、最適化推進委員と現地確認を行いました。以上１件、

当該農地はすべて耕作がされており、相続人は今後も引き続き農業経営を行うと認

められる者であったため、適格者証明を交付しました。 
議  長    ただいまの報告第５号について、発言のある方は挙手をお願いします。 

議  長    よろしいですか。発言がないようですので、以上で報告第５号を終わります。 

次に、報告第６号について、事務局から報告事項の説明をお願いします。 

事務局次長 【報告第６号朗読】 

人事異動等の内容につきましては４４ページに記載のとおりでございます。 

議  長    ただいまの報告第６号について、発言のある方は挙手をお願いします。 

議  長    よろしいですか。発言がないようですので、以上で報告第６号を終わります。 

以上をもちまして、静岡市農業委員会第１回総会を閉会いたします。 


